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– Моя работа всю жизнь 
связана с детьми, их вос-
питанием, повышением ка-
чества образования. Мои 
основные программные 
мероприятия призваны по-
мочь гармоничному разви-
тию личности подольчани-
на, – так сформулировала 
свою цель при выдвиже-
нии кандидатом в депута-
ты Совета депутатов го-
родского округа Подольск 
директор школы № 18 
имени Подольских кур-
сантов Елена Корастыле-
ва. Жители по достоинству 
оценили такой продуман-
ный подход к делу, в 9-м 
избирательном округе Еле-
на Юрьевна одержала уве-
ренную победу.

// Ростислав Лазарев.
Фото: архив 
Е. Корастылевой

В новом составе Сове-
та депутатов Большого По-
дольска, сформированном на 
выборах в сентябре нынеш-
него года, представлено зна-
чительное число педагогов, 
причём преобладают дирек-
тора школ. При необходимо-
сти среди народных избран-
ников можно отдельную 
профессиональную группу 
создать.

 ? Как бы вы оценили дан-
ное обстоятельство: 
здесь просматривается 
определённая тенден-
ция или это просто слу-
чайность? – интересуем-
ся мы у депутата Елены 
Корастылевой.

– В жизни, на мой взгляд, 
не бывает случайностей. Ди-
ректор отвечает за образова-
тельный процесс в школе, но 
существует огромное количе-
ство факторов, влияющих на 
воспитание детей. Психоло-
гическое состояние, поведе-
ние ребенка во многом зави-
сят от того, в каких условиях 
он проживает, в каком доме, 
как сделано благоустрой-
ство дворовой территории, 
есть ли где заниматься спор-
том, отдыхать, развиваться. 
Это большой и исключитель-

но серьёзный комплекс про-
блем, в который приходится 
вникать каждому директору 
школы; я думаю, что имен-
но этим обусловлено коли-
чество директоров среди де-
путатов. Руководители школ 
хорошо знают заботы жите-
лей, участвуют в решении 
волнующих людей задач. От-
сюда – и результат выборов.

 ? Вы избирались по 9-му 
округу, представление о 
его масштабе даёт даже 
элементарное перечис-
ление улиц, на которых 
расположены относя-
щиеся сюда дома. Итак: 
Красногвардейский буль-
вар, Ленинградский про-
езд, Октябрьский про-
спект, улицы Кирова, 
Ленинградская, Юбилей-
ная, Генерала Стрель-
бицкого, Академика Дол-
лежаля. Да и количество 
избирателей серьёзное – 
более 16 тысяч.

– Избирательный округ 
частично захватывает тер-
риторию, обслуживаемую 
нашей школой, здесь рас-
положены и другие обра-
зовательные учреждения – 
25-я, 30-я, 34-я, 35-я школы. 
Округ большой, обширный, 
вытянутый от Фетищевского 
микрорайона до Кузнечиков. 

 ? Директор школы сталки-
вается с заботами жите-
лей в своей повседнев-

ной работе, а во время 
избирательной кампа-
нии вы целенаправлен-
но встречались с людьми. 
Как оцените своеобразие 
округа, волнующие на-
ших земляков проблемы?

– Действительно, встречи 
мы проводили по всей терри-
тории, а это 17 дворов, в каж-
дом – несколько домов. Округ 
очень неоднородный, он 
включает и старую городскую 
застройку, и новые микрорай-
оны, где дома возведены не-
давно, где создана определён-
ная инфраструктура (впрочем, 
отнюдь не достаточная). Так 
что проблемы у людей раз-
ноплановые. Для старых до-
мов это промерзающие зимой 
стены, состояние канализа-
ции, лужи во дворах, детские 
площадки, требующие рекон-
струкции. А в Кузнечиках, где 
население очень разнородное, 
жители ждут большего вни-
мания со стороны правоохра-
нительных органов: активной 
работы участковых, система-
тического патрулирования 
улиц и дворов. Для новых 
районов характерна повышен-
ная социальная активность, 
здесь в центре внимания и 
обустройство дополнитель-
ных пешеходных переходов, 
и появление спортивных соо-
ружений и учреждений куль-
туры, и даже открытие раз-
влекательных центров (хотя, 
конечно, эта задача беспокоит 
далеко не всех). 

 ? Общаясь с избирателями, 
вы наверняка разрабаты-
вали программу дальней-
ших действий депутата…

– В общих чертах такая про-
грамма была сформулирова-
на в предвыборной листовке, 
дальнейшее обсуждение по-
казало, что жители поддержи-
вают её основные положения. 
Назову лишь несколько пун-
ктов. Это, в частности, органи-
зация небольших комфортных 
зон отдыха в нашем округе в 
результате благоустройства 
Юбилейной площади, буль-
вара 65-летия Победы в Куз-
нечиках и территории вдоль 
нового участка улицы 43-й 
Армии; это и строительство 
парковок в микрорайоне «По-
дольские просторы», и скорей-
шая ликвидация заморожен-
ного долгостроя малоэтажных 
домов на улице Юбилейной, 
создающего угрозу для жизни 
детей, ухудшающего крими-
ногенную обстановку района. 
Ускорение решения вопроса о 
выделении многодетным се-
мьям бесплатных земельных 
участков под индивидуальное 
жилищное строительство или 

садоводство. Завершение раз-
работки проекта и строитель-
ство с участием бюджетных и 
привлечённых инвестицион-
ных средств культурного цен-
тра с театральным и киноза-
лом на улице 43-й Армии… 
Существенное внимание уде-
лено и развитию спорта, это 
касается и возобновления 
строительства физкультурно-
оздоровительного комплекса 
в Кузнечиках, и создания со-
временного стадиона за тер-
риторией школы № 18 в Фети-
щеве. Подчеркну, что стадион 
возле дома 7а по Октябрьско-
му проспекту нужен не только 
школьникам (после недавней 
реконструкции у нас появи-
лась достойная спортплощад-
ка), но и всем жителям. Увере-
на, что с появлением хорошо 
оснащённого спортивного 
центра уйдут многие пробле-
мы округа; укреплять здоро-
вье необходимо не только де-
тям, но и взрослым.

 ? Безусловно, ваше выдви-
жение кандидатом в де-
путаты было связано в 
том числе с той ремонт-
но-строительной эпопе-
ей, которая осуществле-
на в возглавляемом вами 
образовательном учреж-
дении…

– Нашей школе недавно 50 
лет исполнилось, здание по-
строено в 1969 году. Мы об-
ладаем богатейшими тра-
дициями, из стен учебного 
заведения вышли потрясаю-
щие выпускники, а учителей 
знает весь город (и не толь-
ко). Не хватало современ-
ных условий, нужен был се-
рьёзный ремонт. Общими 
усилиями добились резуль-
тата, работы постоянно нахо-
дились под контролем главы 
городского округа, админи-
страции, комитета по обра-

Елена КОРАСТЫЛЕВА:

«Руководители школ 
хорошо знают заботы 
жителей»

депутат в своём округе/депуддепу

Л
Добро пожаловать!

Л
На уроке в необычном 

формате



<<
  /ASCII85EncodePages false
  /AllowTransparency false
  /AutoPositionEPSFiles true
  /AutoRotatePages /None
  /Binding /Left
  /CalGrayProfile (Dot Gain 30%)
  /CalRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CalCMYKProfile ()
  /sRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CannotEmbedFontPolicy /Error
  /CompatibilityLevel 1.3
  /CompressObjects /Off
  /CompressPages true
  /ConvertImagesToIndexed true
  /PassThroughJPEGImages true
  /CreateJobTicket false
  /DefaultRenderingIntent /Default
  /DetectBlends true
  /DetectCurves 0.0000
  /ColorConversionStrategy /LeaveColorUnchanged
  /DoThumbnails false
  /EmbedAllFonts true
  /EmbedOpenType false
  /ParseICCProfilesInComments true
  /EmbedJobOptions true
  /DSCReportingLevel 0
  /EmitDSCWarnings false
  /EndPage -1
  /ImageMemory 1048576
  /LockDistillerParams false
  /MaxSubsetPct 100
  /Optimize false
  /OPM 1
  /ParseDSCComments true
  /ParseDSCCommentsForDocInfo true
  /PreserveCopyPage true
  /PreserveDICMYKValues true
  /PreserveEPSInfo true
  /PreserveFlatness true
  /PreserveHalftoneInfo false
  /PreserveOPIComments false
  /PreserveOverprintSettings true
  /StartPage 1
  /SubsetFonts true
  /TransferFunctionInfo /Apply
  /UCRandBGInfo /Remove
  /UsePrologue false
  /ColorSettingsFile ()
  /AlwaysEmbed [ true
  ]
  /NeverEmbed [ true
  ]
  /AntiAliasColorImages false
  /CropColorImages true
  /ColorImageMinResolution 300
  /ColorImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleColorImages true
  /ColorImageDownsampleType /Bicubic
  /ColorImageResolution 200
  /ColorImageDepth 8
  /ColorImageMinDownsampleDepth 1
  /ColorImageDownsampleThreshold 2.25000
  /EncodeColorImages true
  /ColorImageFilter /FlateEncode
  /AutoFilterColorImages false
  /ColorImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /ColorACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /ColorImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000ColorACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000ColorImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasGrayImages false
  /CropGrayImages true
  /GrayImageMinResolution 300
  /GrayImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleGrayImages true
  /GrayImageDownsampleType /Bicubic
  /GrayImageResolution 200
  /GrayImageDepth 8
  /GrayImageMinDownsampleDepth 2
  /GrayImageDownsampleThreshold 2.25000
  /EncodeGrayImages true
  /GrayImageFilter /FlateEncode
  /AutoFilterGrayImages false
  /GrayImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /GrayACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /GrayImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000GrayACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000GrayImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasMonoImages false
  /CropMonoImages true
  /MonoImageMinResolution 1200
  /MonoImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleMonoImages true
  /MonoImageDownsampleType /Bicubic
  /MonoImageResolution 1200
  /MonoImageDepth -1
  /MonoImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeMonoImages true
  /MonoImageFilter /CCITTFaxEncode
  /MonoImageDict <<
    /K -1
  >>
  /AllowPSXObjects false
  /CheckCompliance [
    /None
  ]
  /PDFX1aCheck false
  /PDFX3Check false
  /PDFXCompliantPDFOnly true
  /PDFXNoTrimBoxError false
  /PDFXTrimBoxToMediaBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXSetBleedBoxToMediaBox true
  /PDFXBleedBoxToTrimBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXOutputIntentProfile (U.S. Web Coated \050SWOP\051 v2)
  /PDFXOutputConditionIdentifier (CGATS TR 001)
  /PDFXOutputCondition ()
  /PDFXRegistryName (http://www.color.org)
  /PDFXTrapped /False

  /CreateJDFFile false
  /Description <<
    /CHS <>
    /CHT <>
    /DAN <>
    /DEU <>
    /ESP <>
    /FRA <>
    /ITA <>
    /JPN <>
    /KOR <>
    /NLD (Gebruik deze instellingen om Adobe PDF-bestanden te maken die moeten worden gecontroleerd of die moeten voldoen aan PDF/A-1b, een ISO-standaard voor de langetermijnopslag \(archivering\) van elektronische documenten. Zie voor meer informatie over het maken van PDF/A-compatibele PDF-documenten de Acrobat-gebruikershandleiding. PDF-documenten kunnen worden geopend met Acrobat en Adobe Reader 5.0 en hoger.)
    /NOR <>
    /PTB <>
    /SUO <>
    /SVE <>
    /ENU (Use these settings to create Adobe PDF documents that are to be checked or must conform to PDF/A-1b, an ISO standard for the long-term preservation \(archival\) of electronic documents.  For more information on creating PDF/A compliant PDF documents, please refer to the Acrobat User Guide.  Created PDF documents can be opened with Acrobat and Adobe Reader 5.0 and later.)
    /RUS ()
  >>
>> setdistillerparams
<<
  /HWResolution [1200 1200]
  /PageSize [612.000 792.000]
>> setpagedevice


